



Peringati Ruwahan Warga Suryatmajan Arak Gunungan Apem

YOGYAKARTA, *Joglo Jogja* - Masyarakat enam kampung di Kelurahan Suryatmajan, Kemantren Danurejan, Kota Yogyakarta melakukan kirab Ruwahan, kemarin sore. Mereka membawa serta gunung apem yang diarak dari DPRD DIY, melewati Malioboro hingga *finish* di kantor kelurahan di Jalan Mataram.

Enam kampung yang mengikuti kirab Ruwahan ini adalah kampung Ledok Macanan, Gemblakan Bawah, Sosrokusuman, Gemblakan Atas, Cokrodirjan, dan Suryatmajan. Masing-masing membawa serta hasil bumi yang kemudian dibagikan untuk warga di kantor kelurahan.

Lurah Suryatmajan Weda Satriya Negara mengatakan, Ruwahan menjadi agenda tahunan Kelurahan Suryatmajan. Warga berpartisipasi dengan membawa serta hasil bumi dan pakaian menarik.

"Menyuguhkan hasil bumi sebagai tanda menyambut Ramadhan. Tradisi yang disebut juga Apeman ini bermakna bagaimana kita saling memaafkan satu sama lain menjelang Ramadhan, saling berdoa untuk keselamatan dan kesehatan masyarakat," katanya



UNIK: Para peserta Kirab Ruwahan dari Kelurahan Suryatmajan saat memikul Gunungan melewati Jalan Malioboro, kemarin. ADIT BAMBANG SETYAWAN/JOGLO JOGJA

kepada Joglo Jogja, kemarin.

Tahun ini, acara Ruwahan dilakukan lebih meriah dengan kostum menarik dari tiap kampung. Gunungan juga diarak lebih jauh melewati Malioboro, berbeda dari biasanya yang hanya keliling kampung. "Tahun ini kita wujud syukur sudah bebas dari pandemi Covid-19. Kami

ingin masyarakat melihat bagaimana budaya yang sudah lama ada," imbuhnya.

Sementara itu, ketua Komisi B DPRD Kota Yogyakarta Susanto Dwi Antoro menyebutkan, acara yang dibuat sudah cukup baik. Namun ia berharap, ke depan acara itu dapat dikemas tidak hanya untuk warga, tetapi juga untuk

wisatawan. "Sehingga tantangan ke depan acara nyadran Ruwahan ini bisa dijual, potensi kepada wisatawan kota," terangnya.

Ia juga meminta agar acara semacam ini ditata ulang. Terlebih bisa masuk ke dalam *Calendar of Event* Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta. Karena adanya kolaborasi antara budaya dan pa-

riwisata akan menjadikan kelurahan yang mandiri budaya.

"Kelurahan Suratmajan ini kan merupakan kelurahan yang berpotensi menyangga Malioboro. Sehingga PR besarnya mengembangkan potensi-potensi di dalamnya, agar menjadi kelurahan yang komplit," pungkasnya. (cr5/abd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Suryatmajan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005